

## DECLARACION

EL COMITÉ PERMANENTE DEL EPISCOPADO, ha formulado un llamado a buscar, para la transición a la democracia, caminos de concertación que permitan la paz y la concordia del pueblo chileno.

Tenemos la certeza del triunfo del NO. Sin embargo, los Partidos Concertados en esta Campaña, consecuentes con su conducta permanente de buscar fórmulas de entendimiento entre los chilenos, acogen este llamado. Es deber de todos asegurar que en nuestra patria se impongan la razón y la generosidad.

El país espera la respuesta de los Comandantes en Jefe de las Fuerzas Armadas y el General Director de Carabineros.

PATRICIO AYLWIN A.

**Vocero de los Partidos Concertados por  
el NO**

SANTIAGO, 11 de agosto de 1988.